

Shubuhan Rek! IPM SMAM 10 Surabaya Ajak pelajar Shalat Shubuh Berjamaah

Senin, 07-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURABAYA – PR IPM SMA Muhammadiyah 10 Surabaya merintis sebuah gerakan positif, yakni “*Gerakan Pelajar Shubuh Berjamaah*”. Gerakan ini memiliki tujuan khusus yaitu mengajak sholat shubuh berjamaah dengan tepat waktu, khususnya dikalangan pelajar. Mengingat firman Allah dalam surat Al-Isro’ 78 dan ayat ini sebagai motto daripada gerakan tersebut, yang artinya *Laksanakanlah shalat sejak matahari tergelincir sampai gelapnya malam dan (laksanakan pula shalat) Subuh. Sungguh, shalat subuh itu disaksikan (oleh malaikat)*. Ayat itulah yang mengilhami Gerakan Pelajar Shubuh Berjamaah ini berdiri.

“Gerakan ini sudah kami laksanakan selama satu minggu, kami mengajak teman-teman satu sekolah untuk sholat shubuh berjamaah di sekolah, tetapi untuk selanjutnya kami akan meningkatkan jumlah pelajar khususnya pelajar Surabaya dan menempatkan di masjid-masjid yang ada di Surabaya,” kata Haris, Ketua Pelaksana.

Kepala Sekolah, SMA Muhammadiyah 10, mengapresiasi dengan diadakannya gerakan ini. Menurutnya, jelas kegiatan ini bermanfaat dan menguntungkan bagi seluruh siswa. “Kami akan pantau dan dukung terus gerakan ini,” ujarnya.

Baru saja pertama kali dilakukan, gerakan ini sudah banyak mendapat respon positif dari siswa, walimurid, maupun pelajar-pelajar se-Surabaya. Pada umumnya sholat shubuh berjamaah ini sasarannya adalah umum, namun gerakan ini sasaran utama adalah para pelajar, walaupun juga bisa mengajak keluarga. Rencana awal kegiatan ini dilakukan 1 bulan 1 kali, akan tetapi para jamaah meminta kepada IPM SMAM Muhammadiyah 10 agar melakukannya setiap ahad dan bertempat di masjid-masjid seluruh Surabaya.

“Saya berharap *Gerakan Pelajar Shubuh Berjamaah* ini bisa rutin dilakukan ahad dan bertempat di masjid-masjid yang ada di Surabaya, karena jika ini rutin dilakukan, para pelajar akan terlatih untuk hidup disiplin terutama dalam bangun pagi,” pinta Affan, pelajar yang mengikuti sholat shubuh berjamaah. **(syifa)**

Berita Daerah